

# LA LUZ DEL OBRERO

Órgano del Centro Obrero de esta villa

## PRECIOS DE SUSCRIPCION

En Cieza un mes. . . 0'30 ptas.  
Fuera trimestre. . . 1'00

DIRECTOR: **Juan Méndez Piquer**

Toda la correspondencia á la Redacción.

ESPARTERO 13.

No se devuelven los originales.

## NUEVO DIRECTOR

Desde este número deja de ser Director de nuestro semanario, el que hasta aquí lo ha sido Don José Ros Marin.

Cuestiones completamente ajenas unidas á sus muchas ocupaciones, nos privan de su muy digna dirección. Lo sentimos, porque para nosotros ha sido un buen compañero y persona digna por todos conceptos de nuestra más sincera estimación. Deseamos le vaya bien en su empleo, y desearíamos que la suerte, veleidosa como mujer, le acompañe en cuantas empresas acometa. Su talento, honradez y laboriosidad, se merecen lo que tiene y mucho más.

Nosotros al darle el adiós de despedida, le desamos muchas felicidades en su nuevo estado, y que no se olvide de estos desgraciados, que luchando quedan para, si pueden, mejorar en algo, la tristísima situación del obrero ciezano.

Nuestro nuevo Director, es ya bastante conocido por todos los obreros, así es que no necesitamos decir nada en su abono; para que éstos sepan lo dispuesto que ha estado siempre á verter su sangre, si preciso fuera, en defensa de esa clase tan vejada y oprimida en este nuestro pueblo.

Nos referimos al compañero Juan Méndez. Sus campañas

desde el número primero de nuestro periódico en favor de los obreros y en contra de esos aborrecibles burgueses son ya bien conocidas. Sus escritos, firmados pocas veces con su nombre y las más con el pseudónimo de *Pepe Claro*, dicen todo lo que puede esperar de él la clase obrera.

Así es, que nuestro periódico no cambia en nada con el nuevo Director; antes al contrario, creemos ha de prestarle más energías. Nuestros lectores se irán convenciendo de que no hablamos por el gusto de hacerlo.

También hemos de notificar á nuestros suscriptores, que resueltas ciertas pequeñas dificultades que existían, nuestro periódico se hace definitivamente órgano del Centro obrero de esta villa, con lo que creemos está asegurada su vida, pese á quien tenía y tiene verdadero interés en que desaparezca del estadio de la prensa.

Ya se convencerán que tenemos la piel dura, para matarnos tan jóvenes.

## LA REDACCION

## EL HAMBRE EN ESPAÑA

Toda la prensa, nos transmite á diario, noticias del malestar que siente la

clase obrera; pues á causa de la pertinaz sequía en los campos hay una terrible escasez de trabajo. Esto por un lado y tal vez debido á esto mismo la considerable elevación de los precios, en los artículos de primera necesidad.

Todas sus informaciones y telegramas vienen relatando las manifestaciones que los obreros promueven en ésta ó en aquella provincia, por falta de trabajo y como consecuencia de pan; manifestaciones que casi siempre dejeneran en motin, por la ineptitud de estos gobernantes á la moda, que hoy se usan, por la forma tan «sauve» que emplean para solucionar problema de tan vital interés.

En todas partes se celebran «mitins» unos para protestar del precio elevadísimo de los artículos de primera necesidad, otros pidiendo trabajo para millares de obreros que se encuentran sin él, en toda España.

¿Y que es lo que hace el gobierno, ante el actual conflicto? Nada. No se ocupa más, que en proponer viajes. No piensa más que en tirar un poco tiempo en su dorada poltrona; en organizar banquetes y en preparar cacerías, importándoles muy poco, que los desgraciados hijos de esta nación, perezcan de necesidad.

Ya lo sabeis obreros, seguid pidiendo pan y trabajo á los que «elejisteis» para que rigieran vuestros destinos, que bien veis el modo que tienen de corresponderos. Dadles vuestros votos en las elecciones, para que despues os ametrallen cuando los pidais un pedazo de pan á cambio de vuestro trabajo. Ser consecuentes con ellos, guardarles todos los respetos á que creen tener

